

水難事故防止を目指して

7月10日(月)に1年生と3年生が、水難事故防止を目的として着衣水泳を行いました。愛知県赤十字より救急法指導員、水上安全法指導員を講師に招き、服を着て水に入ったときの対処法や心構えについて学習しました。水に濡れた服がとても重くなること、服がまとわりついて泳ぎを妨げることを体験した後、仰向けに浮く方法やペットボトルなどの浮力を利用することを学習しました。慌てず冷静に対応することの大切さを学ぶことができました。



願いを短冊に込めて

今年度もPTA図書ボランティアに協力していただき、1・2年教室の廊下と高学年図書室に七夕飾りを設置しました。七夕飾りに使用した竹は、おやじの会の方々に用意していただきました。星や輪飾りなどたくさんの七夕飾りとともに掛けられた短冊には、児童の様々な願いが込められていました。



エネルギー節約に向けて



6月28日(水)4年生が「ストップ温暖化防止教室」を行いました。昭和初期からのエネルギーの使用量の移り変わりや、地球温暖化の仕組み、その影響について学習しました。また、7月5日(水)には「明かりのエコ教室」を実施しました。手回し発電機を使って白熱灯や蛍光灯、LEDを照らすために必要なエネルギーを体感したり、器具を使って測定したりしました。2つの授業を通して児童は、エネルギーは有効かつ大切に使用しなければならないことを学習しました。また、エネルギーを無駄にしないために、電灯やテレビをつけっぱなしにしないなど自分達が今できる方法を考えることができました。

給食試食会を行いました

7月5日(水)にPTA研修部が主催し、1年生の保護者を対象にした給食試食会を行いました。はじめに、長久手市給食センターから栄養士の方に講師に来ていただき、学校給食の目的や1食あたりの栄養量、献立作成のポイントなどについての講義をしていただきました。講義の後は、給食を試食しました。鶏肉の照り焼き、切り干し大根サラダ、豚汁など児童と同じ献立を味わい、給食について考えを深めることができました。



平成29年度「なかよし運動会」実行委員会が始動

実行委員の皆さんです。本年度もよろしくお願いたします。(敬称略)

- 長久手市スポーツ推進委員 戸田みちる(大草)、近藤 孝志(北熊)、鈴木 通正(前熊)
- 長久手市体育委員
加藤 俊郎 代表(中根)、伊藤 一正(大草)、近藤 浩光(北熊)、與語 猛(前熊)、與語 三樹美(前熊)
鈴木 丈士(大草)、山本 晃(中根)、駒田 裕一郎(三ヶ峯)、柳澤 亜伊(三ヶ峯)
- 東小学校PTA役員 日置 桂敬(会長)、北村 曜子(母代)、野田 裕子(書記)
- 東小学校職員 大澤 孝明(校長)、塚本 静也(教頭)、清水 稔博(体育主任)